



梅雨もようやく明け、いよいよ夏本番です！
水遊びやプール遊びが心地よく感じられる季節になりました。同時に体力を消耗しやすく、体調を崩すことが多いこの時期。お家での様子をお聞きしながら、体調管理に十分注意し、暑い夏も楽しく元気に乗り切りたいと思います。



今月のねらい

- 安心できる環境の中で、水遊びを楽しんだり、沐浴をしたりしてさわやかに過ごす。
- 友達に興味をもち、積極的にかかわろうとする。
- 一人遊びを十分に楽しめるような、玩具や空間を用意する。



PUMPKIN クラスで初めての水遊び。お部屋の前のテラスで水遊びを楽しんでいます！

水に慣れるまでは泣いてしまう姿も見られるかな？思っていましたけど…

6人のお友達みんな水遊びがとっても大好きなようで、顔に水がかかってもへっちゃら！



水に浮かぶおもちゃを手に持って遊んだり、バシャバシャと水面をたたき、水しぶきが上がるのを喜んだりしています。PUMPKIN クラスとは思えないくらいダイナミックに遊んでいる子どもたちです。水遊びの後には、水分補給をし、



室温に注意しながらゆったりと過ごせるようにしています。汗を流したくさん活動し、もりもりお昼を食べて、ぐっすり眠るというリズムがしっかり

できつつあるので、こういった体内のリズムを整えながら、今後も夏を快適に楽しく過ごしていきたいと思います。



自分で食べてみたい！という気持ちが芽生えるように、手に持ちやすい物やおやつは、手づかみで食べることにチャレンジしています。上手に手に持って、お口に運んでパクッ！お口に入ると、とっても嬉しそうな子どもたちです。

ぜひお家でも、手づかみやスプーンなど自分で食べてみることに、チャレンジしてみてください。

今月の活動

- ◎手形・足形◎感触遊び◎水遊び
- 絵本:おひるね・わんわん わんわん
- ♪おばけなんてないさ♪水あそび
- ♪ミックスジュース



最近のクラスの様子では、お友達に興味を示し、後を追いかけたり、同じおもちゃで一緒に遊んだりする様子が見られるように

なりました。また、追いかけてっこをしながらキャッ！キャッ！と顔を見合わせ笑いあったり、

指をさしたりしながら何かお話ししているような可愛らしい姿も見られますが、子どもたちは楽しく

一緒に遊んでいるつもりでも、おもちゃの取り合いになってしまうような姿もあります。そのささやかなケンカも微笑ましく、それができる

ほど心が豊かに育まれていることが嬉しくもあります。保育者も一緒に遊び、言葉かけしながら、遊びを共有し、お友達とのかかわりを楽しめるようにしていきたいと思っています。

